

Football/Quart de finale de la coupe du Gabon interclubs 2015, Akanda FC/AJA, aujourd'hui (15h30) au stade Augustin Monedan

Inscrire son nom dans l'histoire de la prestigieuse épreuve

MM

Libreville/Gabon

C'est l'ambition affichée par Nazaire Ontsigui (manager de l'Association de la jeunesse d'Ambomo) dont le club, après avoir éliminé Missile FC au tour précédent, veut encore frapper un coup retentissant.



Photo : J.F. Marolia

Les "Akandais" vont-ils retrouver cette joie à la fin de leur match d'aujourd'hui contre...

C'EST dans la sérénité que l'Association de la jeunesse d'Ambomo (AJA) a préparé son quart de finale de la coupe du Gabon interclubs contre Akanda FC. Un duel qui s'annonce épique, aujourd'hui (15h30), au stade Augustin-Monedan, entre un pensionnaire du championnat national de D1 (Akanda FC) et un calibre du National-Foot 2 (AJA). Certains pourraient penser au combat de David contre Goliath. Mais il n'en est rien, puisque les protégés

du manager Nazaire Ontsigui, sans complexe, ont eu le mérite d'éliminer, à l'étape précédente (8e de finale), Missile FC (2-1). Raison pour laquelle le secrétaire général d'Akanda FC, Bruno Mbatchesi, dit se méfier de l'AJA qui veut encore frapper un grand coup.

« (...) Le bout du tunnel étant proche, l'AJA a une obligation de réaliser un ré-

sultat. C'est un challenge exaltant au cours duquel l'AJA veut inscrire son nom dans l'histoire de cette prestigieuse épreuve nationale », nous a confié Nazaire Ontsigui. Qui révèle que l'AJA (1er ex aequo en National-Foot 2 avec 13 points derrière AC Bongoville qui est leader grâce à un meilleur goal average +6), ne va aligner que les joueurs les plus en forme du moment.



Photo : Jean-Paulin Allogo

... l'Association de la jeunesse d'Ambomo (AJA) ?

« (...) C'est un match référentiel qui peut nous permettre d'évaluer le niveau de notre équipe qui prend part au National-Foot 2 », nous a expliqué le manager de l'AJA qui, tout en respectant l'adversaire, estime que son collectif va fouler sans complexe l'aire de jeu du stade Augustin-Monedan. Un terrain que connaît bien Akanda FC, tombeur en 8e de finale de l'AO CMS

(2-1). (...) Akanda FC s'est préparé dans une bonne ambiance et dans la sérénité. Tout en prenant au sérieux notre adversaire, tout va se justifier sur le terrain où, nous en sommes certains, Akanda FC, au complet, va surprendre... », a indiqué le secrétaire général d'Akanda FC.

Ce dernier fait, cependant, confiance à la solidarité affichée souvent par son col-

lectif. Et, surtout, à son artificier Axel Meye qui totalise déjà cinq réalisations en championnat pour renvoyer AJA à ses chères études. Une ambition qui pourrait être contrariée du fait que l'AJA dispose également de quelques joueurs expérimentés : Pitty-Djoue (le buteur-maison), Brou Apanga, Issiemou, Ngara, etc.

Les officiels :

Commissaire : Youyatte
Arbitre : Gauthier Mihindou Mbina, assisté de David Obamba et Donatien Mangouala. 4e arbitre : Juste Parfait Eya Nguema.

Programme de demain :

- Mercredi 8 juillet 2015 (14h00) au stade Jean Koumou : AS Pélican/AJF. A 16h00 : Stade Migo-véen/Mougoutsi FC
- Mercredi 8 juillet 2015 (15h30) au stade Augustin Monedan : CF Mounana/AS Mangasport.

Football/Transferts du début de saison

Malick Evouna au Al Ahly, Aubameyang, toujours à Dortmund

S.A.M.

Libreville/Gabon

APRES avoir résisté pendant plusieurs mois aux propositions d'Al Ahly d'Égypte et affiché sa préférence pour l'Europe, l'attaquant gabonais Malick Evouna a finalement choisi de poser ses valises sur les bords du Nil. L'équipe égyptienne aurait payé au Wydad Casablanca (Maroc) une importante indemnité dont le montant flirterait avec le milliard de francs.

« Je ne l'ai pas choisi par hasard. Je suis pleinement conscient de l'envergure et de la réputation du club en Afrique... et je veux les aider à ajouter des titres aux nombreux qu'ils possèdent déjà, et ma famille m'a aussi soutenu dans cette décision », a indiqué Malick Evouna sur un site en ligne. L'international gabonais avait rejoint le Wydad Casablanca à l'été 2013, en provenance du CF Mou-



Photo : Aristide Moussovou

Malick Evouna a préféré l'Égypte.

nana au Gabon. Il a terminé meilleur buteur de la dernière saison de la ligue marocaine avec 16 buts en 26 matchs.

En présentant avec ses coéquipiers Kagawa et Reus, le nouveau maillot home du Borussia Dortmund, Pierre-Emerick Aubameyang fait taire toutes les rumeurs de transfert qui l'envoyaient vers le PSG ou Arsenal. Et comme une autre volonté de la formation allemande de le retenir, le capitaine des



Photo : D.R.

Malgré le départ de Jürgen Klopp, PEA reste au Borussia. Sauf si grosse proposition il y a.

Panthères du Gabon a reçu, le week-end passé, le titre de joueur de l'année par les supporters allemands. Notre compatriote a été 35 fois décisif. Soit 25 buts et 10 passes toutes compétitions confondues.

Libre de tout contrat avec le Stade Malherbe de Caen, le défenseur central des Panthères, Yrondou Musavu-King, va jouer à Grenade (Liga espagnole). Pour en arriver là, l'international gabonais a dû signer avec le club italien de

l'Udinese pour une période de 5 ans et qui l'a aussitôt prêté à Grenade (17e de Liga la saison passée). A l'issue de ce transfert, le joueur n'a pas caché sa joie de se retrouver en Espagne : « J'avais envie de tenter le coup à l'étranger. J'avais plusieurs propositions (Ajax Amsterdam, Celta Vigo), mais Grenade a un projet attractif. Je voulais me confronter à une autre philosophie de jeu et en Espagne, je vais être servi avec des défenses moins resser-



Photo : D.R.

Benjamin Ze Ondo, champion d'Afrique 2014 avec l'ES Sétif.

rées et un jeu plus ouvert. C'est le championnat des deux meilleurs clubs du monde (Real Madrid et FC Barcelone, NDLR) et des deux meilleurs joueurs du monde (Cristiano Ronaldo et Leo Messi, NDLR) ».

L'Association des clubs du National-Foot professionnel du Gabon a affirmé sur sa page Facebook que Benjamin Ze Ondo a rejoint le Rapide Club de Relizane. " N'entrant plus dans les plans de Kheireddine Mardoui, l'entraîneur de l'En-



Photo : Aristide Moussovou

Musavu-King lors d'un entraînement avec les Panthères.

tente Sportive de Sétif champion d'Algérie, Benjamin Ze Ondo avait été placé sur la liste des joueurs libérés par le club sétifien avec quelques-uns de ses coéquipiers. Mais selon « Le Buteur », journal sportif algérien, un accord aurait été trouvé le week-end dernier entre les dirigeants de l'Entente Sportive de Sétif et ceux du Rapide Club de Relizane pour un prêt de l'international gabonais qui percevra le même salaire qu'à Sétif », a expliqué l'organisation.

Athlétisme/Après l'entretien téléphonique du président fédéral Jacques Obame Essono/Commentaire

Les athlètes gabonais pris en otage !

MM

Libreville/Gabon

LE président de la Fédération gabonaise d'athlétisme (FGA), Jacques Obame Essono, dont l'élection est désapprouvée par la Fédération internationale des fédérations d'athlétisme (IAAF), vient de jeter un pavé dans la mare. Lorsqu'il déclare, dans une interview parue dans "L'Union" d'hier en page 12, que « le Gabon ne sera pas le premier pays suspendu au plan international ». Il rejoint l'aile dure du

ministère de la Jeunesse et des Sports qui a volontairement choisi la voie de la confrontation à celle de la diplomatie sportive pour ramener le calme au sein de l'athlétisme gabonais.

Cette crise mène, inexorablement, notre pays vers une suspension définitive au sein de la grande famille mondiale de l'IAAF. C'est grave. C'est ridicule de mener une politique jusqu'au-boutiste qui ne peut qu'être désastreuse pour les athlètes. Les mains invisibles qui alimentent la crise actuelle prennent-elles conscience que c'est le Gabon le grand perdant dans une épreuve suicidaire ? Mieux, par

leurs attitudes, ce sont nos athlètes pris en otage qui payent au prix fort cette "folie", cet entêtement. Notamment, la coqueluche de l'athlétisme gabonais, Ruddy Zang Milama, qui sera privée des mondiaux de Béijing (Chine) en août prochain, sans oublier les Jeux africains de Brazzaville de septembre 2015. Au sujet de ces Jeux dont d'aucuns estiment (à tort) qu'il s'agit d'un rendez-vous politique, il faut souligner que la Confédération africaine d'athlétisme (CAA) reste l'organe technique... Comble de la bêtise, Zang Milama, soutenue financièrement par le couple présidentiel depuis plusieurs années, ne participera pas aux

prochains Jeux olympiques à Rio (Brésil). Quel gâchis ! Tout ça, parce qu'on refuse de reconnaître ses erreurs. Mais on en a cure des ego. Certes, le comité national olympique du Gabon (CNOG) respecte la discipline que lui impose le CIO. Mais qu'il sache une chose : il représente le Gabon. Sa médiation est donc utile. A condition aussi que les autorités gabonaises ainsi que tous les acteurs de ce conflit jouent leur partition de manière constructive. Pas de bras de fer. Car le congrès de l'IAAF qui devra confirmer la suspension définitive du Gabon se tiendra le mois prochain.